

Falleció cineasta cubano Jonal Cosculluela



**Cosculluela debutó en el cine con el largometraje de ficción Esteban, en 2016.
Foto tomada de Cubadebate**

La Habana, 29 oct (RHC) El realizador cubano de audiovisuales Jonal Cosculluela Sánchez falleció el lunes 28 de octubre en esta capital a los 47 años de edad, informó hoy el Noticiero de Televisión en su emisión estelar.

Alpidio Alonso Grau, ministro de Cultura, lamentó en su cuenta de X la dolorosa noticia, que calificó como una sensible pérdida para el cine cubano, y envió condolencias a familiares y amigos de Cosculluela.

“Joven aún y dotado de gran talento, su trabajo había ganado un merecido reconocimiento dentro y fuera de Cuba”, escribió Alonso Grau en su mensaje en la red social.

“Hoy recibimos la dolorosa noticia de la muerte del cineasta Jonal Cosculluela: una sensible pérdida para el cine cubano. Joven aún y dotado de gran talento, su trabajo había ganado un merecido reconocimiento dentro y fuera de Cuba. Nuestras condolencias a sus familiares y amigos”.

Egresado de la Facultad Arte de los Medios de Comunicación Audiovisuales (FAMCA) en el 2010, Jonal Cosculluela realizó varios trabajos para la televisión, entre ellos, series y dramatizados.

Editor, sonidista, director, asesor de proyectos para el cine y el audiovisual nacional, debutó en la gran pantalla con el largometraje de ficción Esteban, en el año 2016. Recibió premios en varios festivales.

En el año 2020 dirigió el documental "Volverán los abrazos", junto a Maritza Ceballos.

Recibió el premio UNICEF y el premio Vigía en el 38 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana.

Asimismo, obtuvo el premio Caracol de ópera prima que otorga la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, de la cual era miembro, y el de la Asociación Cubana de la Prensa Cinematográfica. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/368576-fallecio-cineasta-cubano-jonal-cosculluela>



Radio Habana Cuba